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香 港 文 匯 報 訊
（記者李思穎）有
「翻版鄧麗君」之稱
的歌手單紫寧，她的
紀念鄧麗君世界巡迴
演唱會已達二百場，
今年將回歸香港，並
定於5月2至3日假
伊館舉行「2014 伊
館君再來」演唱會，
昨日除了單紫寧的老公，並聯同二位表演嘉賓李國
祥和關禮傑出席招待會，單紫寧希望明年能踏上紅
館開騷，作為巡迴的完美句號。
單紫寧身穿單肩露背緊身閃裙，戴上贊助商的

六百萬鑽飾登場，行頭十足，現場播出鄧麗君三
哥鄧長富的支持片段，並宣佈鄧麗君文教基金會
正式授權給單紫寧，鄧長富表示會將有關的授權
費、授權金捐給香港的公益團體，單紫寧亦承諾
會把部分歌酬捐出，以延續鄧麗君的博愛精神。
單表示因鄧麗君所喜歡的數字是8，故有意捐出
跟「8」字有關的數字。

單紫寧表示過去的演出未完全成熟，現在覺得
是時候向鄧家匯報，三哥(鄧長富)看過自己之前演
出片段後，覺得沒問題便安排授權一事，難得今
次個唱為鄧麗君文教基金會海外紀念鄧麗君演唱
會正式授權，屆時個唱現場將公開播放鄧麗君於
1982年於伊館慈善演唱會的部分片段、相片，讓
一眾鄧麗君迷共同懷緬偶像，有些82年在伊館看
過鄧麗君演唱會的粉絲，仍保留票尾，更說希
望買回昔日位置，一同懷緬偶像，單紫寧坦言聽
到這些話有想喊的衝動。她表示：「到時三哥會
全家來支持，個唱上共有五套衫，獲贊助過億珠
寶，會有八個保鏢在場保護。」

李國祥關禮傑任嘉賓
說到二位表演嘉賓，單稱：「我經常跟李國祥

合唱，只是他不知道，因之前聽過李國祥和靜婷
合唱《戲鳳》，很欣賞李國祥唱功，遂每次在卡
拉OK便同李國祥的男聲合唱，而關禮傑在內地
有不少演出，也有聽過他唱歌，同樣不俗，便邀
請二人相助。關禮傑笑言：「大家放心，我不會
五音不全。」完成香港演出後，單紫寧會繼續在
內地巡唱，不排除跟三哥合作移師台灣演出，而
明年是鄧麗君離世20年，單紫寧希望可以踏上紅
館開騷便最完美。

■■單紫寧聯同老公及表演嘉賓單紫寧聯同老公及表演嘉賓
李國祥和關禮傑出席招待會李國祥和關禮傑出席招待會。。

■■鄧麗君文教基金會代表授權給單紫寧製作演唱會鄧麗君文教基金會代表授權給單紫寧製作演唱會。。

■■現場播出鄧麗君三哥現場播出鄧麗君三哥
鄧長富的支持片段鄧長富的支持片段。。

■G.E.M.穿上粉紅單肩裙
化身電眼美人。

香港文匯報訊 節目《花
嫁》主持黃婉曼（Icy）找來
廖碧兒（Bernice）為節目嘉
賓，大談她理想中的另一
半。於節目中，Icy 問到碧
兒早前穿上華麗婚紗，在新
加坡舉行的婚紗展行catwalk
有何感覺？Bernice 表示可
能現在人成熟了，亦見證過
很多朋友結婚，所以目前還
未有太大感觸。但說到會選
擇秘密結婚還是會向外公佈
時，碧兒稱一切都以家人為
先而作考慮。
碧兒與 Icy更大談自己的理想對象，笑說現在有好幾位男士在認識

中，但坦言全部都不是娛樂圈中人。她明言約會時非常注重溝通，希望
對方不要只顧看電話做低頭族。此外，她透露希望另一半都和自己一樣
是基督徒，因將來如建立一個家庭也想和另一半有共識和同一目標。

香港文匯報訊（記者李慶全）官恩
娜(Ella)昨日出席運動用品活動，雖然
天氣轉冷又灑雨粉，她笑言一身運動
裝也可擋到風雨。Ella坦言以前貪靚喜
歡高跟鞋，試過落沙灘也穿高跟
鞋，不過按摩師已叮囑她雙腳有點
腫，所以現不用開工會穿波鞋讓雙腳
鬆弛一下。
Ella指因受健康的妹夫影響，也間

中去跑步，也希望嘗試去跑十公里馬
拉松賽。此外她亦喜歡騎馬，覺得這
運動下半身需要很大運動量，多騎之後雙腳也壯健得多。笑問她雙腿
變粗男友有否投訴？她笑說：「如果男友為了這樣拋棄我，我會先將
他拋棄。」問男友可有陪她一起騎馬？Ella指男友沒有，反之她找到
兩、三個志同道合的女星齊齊學，將來旅行也可有伴去騎馬。

香港文匯報訊 鄧紫棋
(G.E.M.)日前為睫毛液拍廣
告。廣告概念是結合彩妝及
時尚元素，配合新產品的
shocking pink包裝，品牌為
G.E.M.度身訂造一身單肩露
臍造型，配合超長迷人美
睫，變成電眼粉紅可人兒。

廖碧兒被圈外人追求

官恩娜找伴學騎馬找伴學騎馬

G.E.M.G.E.M.化身電眼美人化身電眼美人

單紫寧開唱單紫寧開唱
捐歌酬捐歌酬延續鄧麗君博愛精神延續鄧麗君博愛精神

■■官恩娜坦言現不用開工會官恩娜坦言現不用開工會
穿波鞋讓雙腳鬆弛一下穿波鞋讓雙腳鬆弛一下。。

■■廖碧兒與廖碧兒與
黃婉曼分享黃婉曼分享
自己心中的自己心中的
理想對象理想對象。。

香港文匯報訊（記者吳文釗）陳凱琳、朱千雪、劉佩玥與龔嘉欣等人昨日客串做模特兒
出席花卉展攝影比賽活動，眾人冒雨供攝影發燒友拍照，陳凱琳和朱千雪笑言幸運地穿上
清裝，在寒冷氣溫下可打底穿厚衣服保暖。近期忙拍新劇《再戰明天》的朱千雪，坦言因
不少動作場面令她手損腳瘀，昨日穿清裝可以借機遮蓋傷痕，她笑道：「雖然清裝的頭飾
很重，但造型很靚，我都想拍清裝劇，覺得言行舉止好斯文。」陳凱琳同樣喜歡清裝扮
相，穿上清裝後入木三分不時扮出佻皮甫士。她透露月底就開拍新劇《商戰》，與黎耀
祥、蕭正楠等合作，首次拍劇的她表示並不緊張，因同劇有好姊妹蔡思貝相陪。提議陳凱
琳可向師姐朱千雪汲取拍劇經驗時，朱千雪即說：「不用啦，她很淡定，其實自己仍在學
習中，而且她同劇有很多前輩，到時都會提點她的。」

朱千雪穿清裝遮腳瘀

昨日大會請來電影評論學會會長陳
志華及鄒文懷擔任頒獎嘉賓，導

演王家衛從鄒文懷手上接過「最佳電
影」獎項後致詞，他重提當年所執導
的電影《東邪西毒》評價參差有感而
發說：「20年前電影評論學會成立，
當時是因為一部受到很多爭議的電影
而成立，那部電影就是《東邪西
毒》，電影行業及電影評論學會經過
了20年有很大變化，以前看影評都是
從雜誌、報紙上看到，如今卻有很多
不同平台，但大部分都是講個人喜
好，我覺得理想的影評對電影有解讀
及見地，最好可跟電影對話，而評論
學會跟電影就是一個對話，今年是20
周年，祝福評論學會繼續努力，一直
秉持獨立精神，繼續同香港電影保持
對話。」

慶幸十年間收穫良多
七料影后章子怡在台上說到十年前
憑電影《2046》，首次得到評論學會
「最佳女主角」獎，感覺這十年不能
用時間來衡量，而這十年的收穫很
多，之前的還是歷歷在目，電影的魅
力就是這樣。她又引用在電影《一》
中，其飾演的宮二的一段對白：
「『我在最好的時間遇到你， 可惜我
再沒有時間』，不過十年後的今天我
還是有時間，我還會等你。」之後
子怡接受訪問時，表示再次得獎感到
很高興，憑「宮二」第七度稱后是一

種鼓舞，很開心角色得到不同層面的
認可，作為演員一生有經典角色很難
得，這是挺難的，她想再挑戰自己，
嘗試不同的角色。她表示曾跟會長傾
談，知道要花上很多時間選出得獎
者，加上她也曾當過評審，知道要選
出結果是很艱難的，因每部電影都有
優秀的演員。

家輝台下多謝太太支持
張家輝在台上談到當日拍攝時的苦

處及點滴，他指當時開工數星期就斷
了手指，體能上又不能停止鍛煉，還
要處理演戲以外的工作，以致當時經
常「發神經」，身邊人都遭殃，現在
真的要說聲對不起，若沒有他們可能
也未必能完成拍攝，幸好他們仍當自
己是朋友。問到太太關詠荷可有遭
殃？家輝笑道：「佢邊敢出聲啊！」
不過之後再解釋：「老婆喎，我點敢
出聲呀。」他指太太一直很支持他，
飲食方面她會盡量挑最好的給他吃，
好讓他易入口，又會偷偷落少少調味
在食物上，因她知道他吃得好痛苦。
他苦笑道：「這都係佢對我的支持，
我上台時都諗估唔到自己捱得過，但
就算發生咩事我都揸住個宗旨，就好
似架車開咗就唔好停，幸好出來的票
房都很滿意。」問他為何剛才在台上
沒多謝太太？家輝猶豫了一會才笑
說：「多謝老婆。」又稱這些心照就
可以。

香港文匯報訊 （記者 梁靜儀）第二十屆香港電影評論學會大獎

頒獎典禮，昨日假香港電影資料館舉行，章子怡再憑電影《一代

宗師》封后，而該片同時獲得「最佳電影」，而張家輝憑《激

戰》再次封帝，「最佳導演」由杜琪峯(杜Sir)憑《毒戰》奪得，

杜Sir昨日因在廣州工作未能出席領獎，由韋家輝上台代領。而韋

家輝與游乃海、陳偉斌及余曦，憑《毒》片榮獲「最佳編劇」，

而本年度六部推廌電影分別有《毒戰》、《激戰》、《葉問——

終極一戰》、《狂舞派》、《盲探》及《殭屍》。

王家衛相隔二十年再贏最佳電影王家衛相隔二十年再贏最佳電影

成七料影后成七料影后章子怡章子怡

■■王家衛從鄒文懷手上接過最佳電影一獎。

■■眾得獎者來個大合照。

■■馮德倫馮德倫、、劉偉強劉偉強、、郭子健等導演前晚一展歌喉郭子健等導演前晚一展歌喉。。

■■章子怡及張家輝於章子怡及張家輝於「「第二十屆香港電影評論學會大獎頒獎第二十屆香港電影評論學會大獎頒獎
典禮典禮」」中分別勇奪中分別勇奪「「最佳女最佳女、、男演員男演員」。」。

■■應屆港姐及朱千雪等客串做花卉展模特兒應屆港姐及朱千雪等客串做花卉展模特兒。。


